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地區規劃、發展及設施管理委員會主席

有關興建新社區會堂的進度
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根據上屆區議會相關部門向議會的j匯報，位於現映日灣旁的社區園區用地（見附照）將用作興

建社區會堂的言妨包。

然而，2020年已經過了接近一半，推展計劃仍然只聞樓梯響。為此，本人要求相關部門就以下

提問作出回應：

( 1 ）籌備興建社區會堂的進展如何？

(2）是否已有初步的設計，例如層數及設施內容？

(3）往後的推行時問表為何？

(4）何時到議會進行諮詢？

(5）圓圓是否會重置？如是，將重置往哪個地點？

請主席批准在6月30日舉行的委員會會議討論上述議題，並邀請有關政府部門，包括但不限

於規劃署、地政處、民政處和康樂及文化事務署的代表出席會議，作出回應及參與討論。
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